
第２回市民体育大会あり方検討委員会 次第 

 

日時：令和２年９月１日(火)１９：００～ 

場所：三原リージョンプラザ南館 会議室 

 

 

１ 開会 

  スポーツ振興課長 挨拶 

 

 

 

２ 議題 

 (１) 市民体育大会の目指す姿の具体案について 

  ア 大会の魅力向上策 

    例（出店の増加，屋外キッズコーナー・体力テストコーナーの

設置など） 

 

 

 

  イ 種目 

    ・別紙「第 14 回市民体育大会プログラム」を基に検討 

    ・新規種目の検討 

 

 

 

  ウ 準備・運営方法 

    例（開会式・閉会式の見直しなど） 

 

 

 

 

  エ その他 

    例（広報活動の強化，大会中における途中順位の放送など） 



第14回市民体育大会プログラム

№ 種目 男女別 出場者
開始予定
時刻

良い点 悪い点

1 小学生混合リレー 男女 小学生各３人 9:50

2 ジグザグボール蹴り競争 女 40歳以上４人 10:05

3 中学生混合リレー 男女 中学生各３人 10:20

4 ラグビーボール蹴り競争 男 50歳以上５人 10:35

5 ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ，ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ競争 男女 60歳以上各４人 10:45

6 ４００ｍリレー 男
20歳以上２人
30歳以上２人

11:10

7 小学生ボール蹴り競争 男女 小学生各３人 11:20
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№ 種目 男女別 出場者
開始予定
時刻

良い点 悪い点

8 ４００ｍリレー 男
40歳以上２人
50歳以上２人

11:35

☆
フライング・ディスク
（オープン競技）

各地区２名 11:45

9 玉入れ競争 男女
年齢制限なし

各10人
13:00

男 30歳以上９人

女 20歳以上９人

11 ボウリング競争 女 30歳以上８人 13:45

男 60歳以上３人

女 50歳以上３人

13 総合リレー 男女
小学生～60歳以上

20人
14:25

12

10 13:30

14:10

昼食休憩

二人三脚むかで競争

ボール運び競争
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市民体育大会あり方検討アンケート集約結果 （R2.8.28〆切，７地区提出） 

 

１ 市民体育大会にはどんな良いところがありますか？  

地
域 

・地域がひとつになって応援が出来て，和気あいあいの雰囲気が最高。 

・地域別のチーム分けが地域の愛着や団結力を育てている。 

・大会に出場するために地域でお世話をする係があること。また，その役員や係が，地域に

よっては差があるとしても，町内会・自治会の組織として機能していること。 

全
体 

・他地域との交流を図ることができるので，続けることは大事である。 

・市内全域の規模で行われる体育大会自体が素晴らしい。 

 

２ 市民体育大会のどこを改善したら良いと思いますか？ 

継
続 

・観戦していて分かりやすいのはリレーであり，一番盛り上がる。出場年齢を見直して続け

るべきである。 

・ボール運び競走などトラックでもできる競技は，トラックでした方が盛り上がる。 

新
規 

・若い年齢の競技をもう少し増やしたら良い。 

・パン食い競争や障害物競走のような，笑いを誘う競技があっても良いと思う。 

廃
止 

・リレー競技を無くし，フィールド競技のみにしたらどうか？（リレーは人集めが大変。声

掛けをしても嫌がられる。） 

見
直 

・競技によって性別や年齢制限等について考え直すべきだと思う。また，団体競技について

も，内容をよく検討するべきだと思う。 

他 

・10 月の開催は，秋の取り入れ等により選手集めで苦しんでいるのではないか。春の小・中

学校の運動会終了後の６月ぐらいに開催してはどうか。 

・入賞賞金の UP（大会参加意欲の UP）。 

・勝者に配付していたメダルに代わる景品があった方が良い。 

 

３ その他，市民体育大会について自由にご記入ください。 

負
担 

・大きな行事のため，役員の負担は小さくない。 

・選手選びが大変。年齢の高い人が増えるばかりのため。 

関
心

・
意
義 

・生活の多様化により，大会への関心が少なくなっている。 

・人が集まりにくい時代となっているなかで大会を続けることに，少し疑問に思う所もある。 

・このまま不参加地域が増え続けると，市民の体育大会と言えないかもしれない。この大会

の目的は何か？そこが一番重要だと思う。 

・リレーなどの盛り上がる競技がなくなると参加地区の減少の一因になる。また，地域の連

帯のためにも，選手集めは必要なことである。 

他 

・屋外の行事であるため，実施の判断が難しい。 

・今年の大会中止は妥当な判断だと思う。学生の参加が難しい状況だった。 

 


